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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA VEINTIDÓS DE AGOSTO DE DOS MIL DIECIOCHO 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad 
Nacional de Córdoba, el día veintidós de agosto de dos mil dieciocho a la hora diecinueve con veinte 
minutos, con la presencia de los señores consejeros Mondejar, Culasso, Flucia, Ávila, Navarro, Mitri, 
Giurdanella, Brossa, Aguirre, Goren, Villanueva, Morales, Ruppel y Fumarola, se inicia la Sesión 
Ordinaria, con la presidencia de la señora decana arquitecta Mariela Marchisio y la actuación como 
secretario del señor Secretario General ingeniero Eduardo Bellitti, para el tratamiento del siguiente orden 
del día: 
 

1. FIRMA DE ACTAS 

 

Los Señores Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria de fecha ocho de agosto de dos 
mil dieciocho. 
 

2. INFORME DE LA DECANA: 

 

 51059/2017 - DOCENTES FAUD. SOLICITAN DESIGNACIÓN COMO PROF. EMÉRITA DE LA ARQ. ANA 
FALÚ. 

 62537/2017 - BETTOLLI, MARIANA Y FUSCO, MARTÍN. SOLICITAN DESIGNACIÓN COMO PROF. 
EMÉRITO DEL DR. ARQ. HORACIO GNEMMI. 

La Decana informa que el Consejo Superior el día veintiuno de agosto aprobó las Resoluciones por las cuales se 

designa como Profesores Eméritos a los arquitectos Falú y Gnemmi. 
 

 31969/2018 - DECANA FAUD UNC. SOLICITA SE DISTINGA COMO DOCTOR HONORIS CAUSA AL DR. 
PROF. EZIO MANZINI. 

La Decana informa que el Consejo Superior el día veintiuno de agosto aprobó la Resolución por la cual se otorga 

el Título Doctor Honoris Causa al Profesor Ezio Manzini. 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 
LICENCIA 

1. 34846/2018 - ACCOTTO, JUAN PABLO. SOLICITA LICENCIA EN CARGO DOCENTE. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: CONCEDER LICENCIA CON GOCE DE HABERES AL ARQ. JUAN PABLO ACCOTTO PARA 
REALIZAR LOS ESTUDIOS DE POSGRADO (MASTER) BECADO EN ESPAÑA, DESDE EL 24/09/18 HASTA 
EL 02/08/19. EN LA AUTORIZACIÓN SE HARÁ MENCIÓN DEL COMPROMISO DE MANTENERSE EN SU 
DESIGNACIÓN POR EL TÉRMINO DE DOS AÑOS, SEGÚN LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO Nº 2 INCISO 
C) DE LA OHCS Nº 91/01. 
FIRMAN: GIURDANELLA, AGUIRRE, GUERRA, RUPPEL, VILLANUEVA. 
APROBADO 

 
SELECCIÓN DE JURADOS DE CONCURSOS 

2. 26309/2018 - CONSEJERO DOCENTE D.I. FEDERICO DE LA FUENTE. ELEVA PROYECTO PARA 
SELECCIÓN DE JURADOS DE CONCURSO Y MIEMBROS DE COMITÉ EVALUADOR. 

El Secretario lee el Despacho de las Comisiones 

COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y DE ENSEÑANZA ACONSEJAN: APROBAR LA 
PROPUESTA DE ESTABLECER QUE LOS SORTEOS DE JURADOS SERÁN REALIZADOS DURANTE LA 
REUNIÓN DE COMISIÓN DE ENSEÑANZA, PREVIA PUBLICACIÓN DE LOS CONCURSOS O COMITÉ 
EVALUADORES. SE PERMITIRÁ LA PRESENCIA DE INTERESADOS EN EL ACTO DE SORTEO. 
FIRMAN: FRANCHELLO, GIMÉNEZ, CULASSO, ÁVILA, MONDEJAR. 
APROBADO 
 
ADSCRIPTOS 

3. 35020/2018 - PROF. TITULAR TECNOLOGÍA III. ELEVA INFORME DE ADSCRIPCIÓN DEL D.I. 
SOTERAS, JUAN MARTÍN. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DE ACUERDO A LO INFORMADO POR EL PROF. TITULAR DE LA CÁTEDRA DE TECNOLOGÍA 
III DE DISEÑO INDUSTRIAL, Y HABIENDO APROBADO EL CURSO DE FORMACIÓN PEDAGÓGICA, PASAR 
AL ESTADIO DE ADSCRIPTO EGRESADO FORMADO AL D.I. SOTERAS, JUAN MARTÍN. 
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FIRMAN: GIURDANELLA, SORIA, VILLANUEVA, RUPPEL. 
APROBADO 

 

4. 27172/2017 - NASIF, AGUSTÍN. SOLICITA FINALIZACIÓN DE LA ADSCRIPCIÓN PARA LA CÁTEDRA 
INSTALACIONES II-A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DE ACUERDO A LO INFORMADO POR EL PROF. ADJUNTO DE LA CÁTEDRA DE 
INSTALACIONES II-A, Y HABIENDO APROBADO EL CURSO DE FORMACIÓN PEDAGÓGICA, PASAR AL 
ESTADIO DE EGRESADO ADSCRIPTO FORMADO AL ARQ. NASIF, AGUSTÍN. 
FIRMAN: VILLANUEVA, AGUIRRE, GIURDANELLA, GUERRA, SIEGRIST. 
APROBADO 
 

5. 37209/2018 – PERALTA, JOAQUÍN. ELEVA FORMULARIO EVALUACIÓN DE ADSCRIPTO 
FORMADO DE LA SRTA. MARTÍNEZ, FLORENCIA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DE ACUERDO A LO INFORMADO POR EL PROF. TITULAR DE LA CÁTEDRA DE 
INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA ARQUITECTURA Y EL URBANISMO B, JOAQUÍN PERALTA, 
HABIENDO APROBADO EL CURSO DE FORMACIÓN PEDAGÓGICA, CORRESPONDE PASAR AL ESTADIO 
DE ADSCRIPTO EGRESADO FORMADO ALA ARQ. FLORENCIA SILVINA MARTÍNEZ. 
FIRMAN: GIURDANELLA, AGUIRRE, RUPPEL 
APROBADO 
 
ADSCRIPTOS Y ALUMNOS ADSCRIPTOS 

6. 36775/2018 - PROF. TITULAR CÁTEDRA INFORMÁTICA. ELEVA INFORME DE FINALIZACIÓN DE 
ADSCRIPCIONES DE EGRESADOS Y ALUMNOS. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DE ACUERDO A LO INFORMADO POR LA PROF. TITULAR DE LA CÁTEDRA DE 
INFORMÁTICA, Y HABIENDO APROBADO EL CURSO DE FORMACIÓN PEDAGÓGICA, PASAR AL ESTADIO 
DE EGRESADOS ADSCRIPTOS A: ARQ. RUSCELLI, NICOLÁS JOSÉ, ARQ. DELGADO, MARÍA SOLEDAD Y 
ARQ. CASERMEIRO, ANA MARÍA. 
ASIMISMO, PASAR AL ESTADIO DE ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS A LOS ESTUDIANTES: 
URIARTE, LUCAS MATÍAS Y VOCOS, JEREMÍAS NIEL. 
FIRMAN: VILLANUEVA, RUPPEL, GUERRA, AGUIRRE. 
APROBADO 
 
ALUMNOS ADSCRIPTOS 

7. 38622/2018 - PROF. TITULAR ARQUITECTURA II-A. ARQ. ADOLFO MONDEJAR. ELEVA INFORME 
DE ADSCRIPCIÓN DE LA ALUMNA CROSETTO BRIZZIO, ROCÍO. 

 

8. 38554/2018 - PROF. TITULAR HISTORIA DEL DISEÑO INDUSTRIAL II, ARQ. LIDIA SAMAR. ELEVA 
INFORME DE ADSCRIPCIÓN DEL ALUMNO ESQUIBEL, SANTIAGO. 

 

9. 37667/2018 - PROF. ADJUNTO CÁTEDRA ARQUITECTURA II-D. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN 
DE LA ALUMNA ADSCRIPTA SEGURA, ANA LAURA. 

 

10. 30155/2018 - PROF. ADJUNTA ARQUITECTURA III-B. ELEVA INFORME DE ADSCRIPCIÓN DEL 
ALUMNO JUAN SÁNCHEZ. 
 

DESPACHO CONJUNTO PARA LOS EXPEDIENTES 38622/2018, 38554/2018, 37667/2018 Y 30155/2018: 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: PASAR A ESTADO DE ALUMNO ADSCRIPTO FORMADO A: 
CROSETTO BRIZZIO, ROCÍO ARQUITECTURA II-A. 
ESQUIBEL, SANTIAGO HISTORIA II DISEÑO INDUSTRIAL 
SEGURA, ANA LAURA ARQUITECTURA II-D 
SÁNCHEZ, JUAN ARQUITECTURA III-B 
FIRMAN:AGUIRRE, VILLANUEVA, RUPPEL, GIURDANELLA. 
APROBADO CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO MONDEJAR 
 
ACADÉMICA 

11. 32884/2017 - COMISIÓN DE ENSEÑANZA HCD. SOLICITA INFORME A SECR. ACADÉMICA 
(REFERENTE A CONCEPTOS DE AVAL Y/O INTERÉS ACADÉMICO Y/O INSTITUCIONAL) 
ADJUNTO: 53433/2017 – SECR. ACADÉMICO. ELEVA PROPUESTA DE REGLAMENTACIÓN PARA 
DECLARACIONES DE INTERÉS ACADÉMICO REF. EXPEDIENTE Nº 32884/2017. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 
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ACONSEJA: APROBAR EL REGLAMENTO DE DECLARACIÓN DE INTERÉS INSTITUCIONAL, INTERÉS 
ACADÉMICO Y/O AVAL ACADÉMICO, CON LAS SIGUIENTES MODIFICACIONES: ART. 2º Y ART. 5º: 
INCLUIR LA CONFORMIDAD DE SECRET. ACADÉMICA. ART. 7º: AGREGAR QUE EN CASO DE NO 
CONTAR CON EL TIEMPO ESTIPULADO SOLICITAR UNA VÍA DE EXCEPCIÓN CON AUTORIZACIÓN DE 
DECANATO. 
FIRMAN: SCOCCO, PÉREZ, GUERRA. 
APROBADO 
 
VARIOS 

12. 27408/2018 - AGRUPACIÓN LA MAREA. ELEVA PROYECTO DE PRONUNCIAMIENTO A FAVOR DE 
INTERRUPCIÓN VOLUNTARIA DEL EMBARAZO. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: POSICIONARSE A FAVOR DEL PROYECTO DE INTERRUPCIÓN VOLUNTARIA DEL 
EMBARAZO PRESENTADO POR LA CAMPAÑA NACIONAL POR EL DERECHO AL ABORTO. ADEMÁS DE 
APOYAR LA LUCHA POR LA EDUCACIÓN SEXUAL INTEGRAL CON PERSPECTIVA DE GÉNERO PARA 
DECIDIR, LA DISTRIBUCIÓN DE ANTICONCEPTIVOS GRATUITOS EN TODOS LOS CENTROS DE SALUD 
PARA NO ABORTAR Y EL ABORTO LEGAL, SEGURO Y GRATUITO EN EL HOSPITAL PARA NO MORIR. 
FIRMAN: CORTÉS, MORALES, MOSCONE, PÉREZ. 
APROBADO 

 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
ACADÉMICAS 

1. 36471/2018 - PROF. TITULAR SISTEMAS GRÁFICOS DE EXPRESIÓN A. SOLICITA DECLARACIÓN 
DE INTERÉS ACADÉMICO LA JORNADA ABIERTA DE EXPRESIÓN GRÁFICO CONCEPTUAL. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA “JORNADA ABIERTA DE EXPRESIÓN GRÁFICO-
CONCEPTUAL” A REALIZARSE EN LA FAUD, SEDE CENTRO, EL DÍA 13 DE SEPTIEMBRE DE 2018 DE 8 A 
16 HORAS. 
FIRMAN: FRANCHELLO, GIMÉNEZ, PRADOS, ÁVILA. 
APROBADO 

 

2. 36941/2018 - COORDINADOR ACADÉMICO LUXAMÉRICA 2018. SOLICITA DECLARACIÓN DE 
INTERÉS ACADÉMICO EL XIV CONGRESO PANAMERICANO DE ILUMINACIÓN LUXAMÉRICA 2018. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL XIV CONGRESO PANAMERICANO DE 
ILUMINACIÓN: LUXAMÉRICA 2018, A REALIZARSE LOS DÍAS 14, 15 Y 16 DE NOVIEMBRE  DE 2018 DE 
8.00 A 20.00 HS. EN LA FAUD, SEDE CIUDAD UNIVERSITARIA. 
FIRMAN: FRANCHELLO, MONDEJAR, SAMPIETRO, PRADOS. 
APROBADO 
 

3. 36300/2018 - SECR. ACADÉMICO FAUD. ELEVA PROYECTO DE CURSADOS ALTERNATIVOS. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: APROBAR EL PROYECTO DE CURSADOS ALTERNATIVOS PRESENTADO POR EL SECR. 
ACADÉMICO DE LA FAUD, ARQ. ARTURO MARISTANY.  
SOLICITAR A SECRETARÍA ACADÉMICA LA PRESENTACIÓN ANUAL AL HCD DE UN INFORME DE 
SEGUIMIENTO DEL MISMO. 
FIRMAN: SIRTORI, FRANCHELLO, GIMÉNEZ, MONDEJAR, CULASSO, SIEGRIST, PRADOS, ÁVILA. 
El consejero Mondejar indica que en la Comisión se habló de agregar propuestas de las cátedras y de ponerlas 

a consideración del Consejo. 
La consejera Culasso responde que el Secretario Académico agregó una ficha en el Proyecto con ese fin, y que 

también se indica el procedimiento para efectuar las presentaciones. 
APROBADO 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 

PROF. PLENARIO 

1. 32093/2018 – IVETTA, MARIO EMILIO. SOLICITA EVALUACIÓN PARA DESIGNACIÓN COMO PROF. 
TITULAR PLENARIO. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
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CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 

2. 38130/2016 – SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 
CUBRIR CARGOS DE PROF. ADJUNTO DSE PARA LA CÁTEDRA DE TOPOGRAFÍA DE LA 
CARRERA DE ARQUITECTURA. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
AYUDANTE ALUMNO 

3. 37796/2018 - PROF. TITULAR Y ADJUNTA CÁTEDRA DE FÍSICA. SOLICITAN LLAMADO A 
CONCURSO PARA CARGO AYUDANTE ALUMNO CÁTEDRA DE FÍSICA. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
ALUMNO ADSCRIPTO 

4. 39341/2018 – PROF. TITULAR DISEÑO INDUSTRIAL III-B D.I. FERNANDO ROSELLINI. ELEVA 
INFORME DE EVALUACIÓN DE ADSCRIPCIÓN DEL ALUMNO ARY DAVID HIRSCH. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ACADÉMICAS 

5. 40339/2018 - CONSEJERO ESTUDIANTIL AGUSTÍN FUMAROLA. ELEVA PROYECTO DE 
RESOLUCIÓN DE DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO E INSTITUCIONAL LAS ACTIVIDADES 
A DESARROLLAR LOS MESES DE JULIO, AGOSTO, SEPTIEMBRE Y OCTUBRE DE 2018. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

6. 40509/2018 – COMITÉ ASESOR ESCUELA DE GRADUADOS. SOLICITA DESIGNACIÓN COMISIÓN 
AD-HOC PARA SELECCIÓN CO-DIRECTOR MDAU. 

PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 

7. 40512/2018 – COMITÉ ASESOR ESCUELA DE GRADUADOS. SOLICITA DESIGNACIÓN COMISIÓN 
AD-HOC PARA SELECCIÓN DIRECTOR Y CO-DIRECTOR ETA. 

PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 
GRADUADOS 

8. 59385/2017 – DIRECTOR ESCUELA DE GRADUADOS FAUD. ELEVA PROYECTO DE CARRERA 
NUEVA: MAESTRÍA EN ESTUDIOS DEL HÁBITAT HUMANO CON MENCIÓN EN CONSERVACIÓN 
DEL HÁBITAT HUMANO. 

PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 

9. 42219/2018 – COMITÉ ASESOR ESCUELA DE GRADUADOS. SOLICITA DESIGNACIÓN DE 
AUTORIDADES DOCTORADO. 

PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 

10. 42222/2018 – COMITÉ ASESOR ESCUELA DE GRADUADOS. SOLICITA DESIGNACIÓN DE 
AUTORIDADES MAESTRÍA EN URBANISMO. 

PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 

11. 59381/2017 – DIRECTOR ESCUELA DE GRADUADOS FAUD. ELEVA PROYECTO DE CARRERA 
NUEVA: MAESTRÍA EN ESTUDIOS DEL HABITAT HUMANO CON MENCIÓN EN HISTORIA. TEORÍA 
Y CRÍTICA DEL HABITAT Y SU DISEÑO. 

PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 
VARIOS 

12. 40828/2018 – PROSECRETARIO GENERAL. ING. JORGE DUTTO. PONE EN CONOCIMIENTO 
DESIGNACIÓN DEL ARQ. JOSÉ MARÍA RETTAROLI COMO MIEMBRO INTEGRANTE DE LA 
COMISIÓN ASESORA DE EVALUACIÓN DOCENTE. 

 PARA CONSIDERAR LA RENOVACIÓN DE LA DESIGNACIÓN 
PASA A COMISIONES DE ENSEÑANZA Y DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 

 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 DECL. 15/18. 

 DECL. 16/18. 
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 DECL. 17/18. 

 RES. 923/18. 

 RES. 938/18. 

 RES. 939/18. 

 RES. 987/18. 

 RES. 1042/18. 

 RES. 1053/18. 

 RES. 1070/18. 

SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RES. 1131/18. 
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.3.  DEL DECANATO 

 

 RESOLUCIONES DESDE EL Nº 862 HASTA EL Nº 941 
 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2018 
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 862, 865, 866, 867, 889, 894, 895, 896, 
917, 918, 919   

 
APROBADAS 
 

7.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 43342/2018 – HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO. DECLARACIÓN EN DEFENSA DE LA EDUCACIÓN 
PÚBLICA – APOYO A LA MOVILIZACIÓN DEL VEINTIDÓS DE AGOSTO – DECL. H.C.S. DE FECHA 
21/08/18. 

El consejero Villanueva solicita el ingreso y tratamiento sobre tablas de un Proyecto de Declaración referente a 

las actividades realizadas en defensa de la educación pública.  
Se aprueba el tratamiento sobre tablas. 
El consejero Villanueva lee el Proyecto: Con el convencimiento de que la Universidad Pública es el motor de 

desarrollo de toda sociedad, que garantiza el progreso de una nación, y ante la situación de público 
conocimiento, esta Facultad se pronuncia en defensa de la Educación Pública, demandando a las Autoridades 
correspondientes las respuestas que garanticen el sostenimiento y fortalecimiento del sistema educativo público, 
gratuito, inclusivo y de calidad.  
Que ante la Declaración del Consejo Superior del día veintiuno de agosto, esta Facultad manifiesta su apoyo a la 
masiva movilización realizada en el día de la fecha convocada por la Federación Universitaria de Córdoba, la 
Asociación Gremial de los Trabajadores de la UNC “General José de San Martín” y el Gremio de los Docentes e 
Investigadores Universitarios de Córdoba, convocados bajo las consignas en defensa del salario y el 
presupuesto universitario y todas las medidas tomadas hasta el momento. 
Por los motivos anteriormente mencionados se recomienda no computar inasistencias a los alumnos que hayan 
asistido a la marcha realizada en el día de la fecha. 
La consejera Morales sugiere agregar al final del primer párrafo educación laica, por lo que quedaría redactado 

de la siguiente manera: “…sostenimiento y fortalecimiento del sistema educativo público, gratuito, laico, inclusivo 
y de calidad.” 
La Decana sugiere reemplazar en el último párrafo la palabra “alumnos” por “estudiantes”. 

APROBADO SOBRE TABLAS CON LAS MODIFICACIONES PROPUESTAS  
 

 46403/2018 – CONSEJERO DOCENTE. ELEVA PROYECTO DE DECLARACIÓN SOBRE LEY DE 
EXTINCIÓN DE DOMINIO. 

El consejero Giurdanella solicita el ingreso y tratamiento sobre tablas de un Proyecto de Declaración sobre la 

Ley de Extinción de Dominio.  
Se aprueba el ingreso sobre tablas. 
El consejero Giurdanella lee el Proyecto: Ante la preocupación manifestada por todos los Claustros de la UNC, y 

en especial de sus Órganos de Gobierno, el Honorable Consejo Directivo de la FAUD de la UNC reclama al 
Honorable Senado de la Nación el urgente tratamiento del Proyecto de Ley de Extinción de Dominio que tiene 
media sanción desde hace dos años por la Cámara de Diputados, y que perdería estado parlamentario de no ser 
tratado antes de fin de año. Extendemos el reclamo a todas las leyes que se encuentran próximas a caer por las 
demoras en el tratamiento. 
Se procede a votar el tratamiento sobre tablas del Tema ingresado. 

http://www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2018
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Por la afirmativa: se aprueba. 
Por la negativa: no se aprueba. 
MONDEJAR  SI 
FLUCIA   SI 
ÁVILA   SI 
NAVARRO  SI 
GIURDANELLA  SI 
BROSSA   NO 
AGUIRRE  SI 
VILLANUEVA  SI 
MORALES  NO 
RUPPEL  SI 
FUMAROLA  NO 
MITRI   SI 
CULASSO  NO 
GOREN   NO 
Votos positivos: 9 
Votos negativos: 5 
El consejero Villanueva señala que se está pasando por un momento económico complicado, que tiene que ver 

con políticas corruptas, y que por lo tanto considera que es responsabilidad de cada uno pensar en esa Ley y en 
su tratamiento. Sigue diciendo que las personas que roban en la función pública deben ser procesadas y 
devolver los bienes robados. 
La consejera Culasso señala que se negó el tratamiento de la Ley, no porque no interese discutir el Tema ni 

porque no sea importante combatir la corrupción, sino porque considera que es poco responsable votar algo de 
tal magnitud sin saber en profundidad qué se vota, teniendo en cuenta además, que lo que se conoce por los 
medios es una verdad muy sesgada.  
NO SE APRUEBA EL TRATAMIENTO SOBRE TABLAS 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA 
 
El consejero Ávila opina que es importantísima la participación de todos los Claustros de la Universidad en las 

marchas en Defensa de la Universidad Pública, y sobre todo haber observado, en la marcha realizada, 
agrupaciones de todo el espectro político y la masividad que tuvo. 
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8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria del día veintidós de agosto de dos mil dieciocho a 
la hora veintiuna y veinticinco minutos, y se fija la próxima Sesión Ordinaria para el día doce de 
setiembre de dos mil dieciocho. 
 

 
 


